

# Familia sanfelipeña asegura que ha vivido un calvario en Brasil

Un verdadero calvario está viviendo una familia sanfelipeña en Brasil, específicamente en la ciudad de Río de Janeiro. Todo comenzó cuando el hijo de esta familia, **Joaquín Salvo**, viajó junto a unos amigos y su polola a tierras cariocas de vacaciones. De un momento a otro, sus padres desde San Felipe perdieron contacto sin saber nada más de él durante un día completo.

El joven había sido detenido por la policía de Brasil, acusado de estar robando elementos desde una farmacia, en ese momento, habría comenzado todo este tormento. El padre del joven, **Luis Salvo**, relató todo lo ocurrido.

«Bueno, mi hijo vino de vacaciones con unos amigos y su polola, vinieron a Río de Janeiro donde me encuentro cuidándolo por todas las situaciones que vivió aquí.

• **Padre denuncia excesivos malos tratos contra su hijo tras ser detenido por la policía carioca. —**

*Todo empezó porque se tomaron una caipirinhas y les metieron droga, mi hijo de ahí no supo más, no supo más de lo que hizo. Nosotros lo tuvimos perdido casi un día completo sin saber nada de él, sus amigos lo buscaban y la policía no prestó ninguna atención», comentó.*

En este contexto, el hombre continuó señalando que «él al estar con droga no supo más, en los exámenes químicos que le hicieron le encontraron restos de clonazepam y no se acuerda de nada. En su desesperación, él entró a una farmacia que aquí se llama 'Droguería Pacheco' y en su inconciencia tomó unos productos y el guardia pensó que estaba robando. Llegó la policía militar, le pegaron un ca-

*chazo en la cabeza, lo dejaron inconsciente y se lo llevaron a la comisaría».*

Sus amigos también lo buscaron constantemente en Río de Janeiro, hasta que lo lograron encontrar en una comisaría en tierras cariocas. Estando en ese lugar, y según indicó el padre, él recibió un mensaje que supuestamente era de su hijo, sin embargo, este le aseguró que nunca envió un texto.

«Comenzaron a buscarlo por medios propios en comisarías, hasta que mi hijo manda un mensaje y yo le pregunté, cuando lo logro rescatar de la cárcel después de cuatro días, le dije 'Joaquín, tú mandaste un mensaje que decía que no, entonces, los



Familia sanfelipeña se encuentra sin poder salir de Brasil. (Imagen referencial)

*mismos policías le tomaron el teléfono y mandaron el mensaje, entonces, eso, gracias a Dios, significó que pudimos saber dónde estaba», sostuvo.*

Producto de todos estos problemas, Luis Salvo tuvo que viajar de urgencia a Brasil para poder rescatar a su hijo, lugar de donde, hasta el momento, no han podido salir y regresar a Chile. «Yo tuve que venir a Río de Janeiro, tuve que partir de emergencia, dejar mi trabajo de lado y llegar aquí a ver qué es lo que pasaba. Mi hijo esta-

*ba en una comisaría y lo trasladaron sin decir nada a la cárcel de Benfica, que es una cárcel sumamente inhumana», expresó.*

En su desesperación por buscar ayuda, Luis Salvo acudió a la Delegación Provincial de San Felipe para poder hacer gestiones, incluso, ha podido tener contacto con el cónsul de Chile en Río para poder buscar una solución, «don **Daniel Muñoz** (Delegado Provincial), con la señorita **Rafaela**, que es la encargada de seguridad, me han presta-

*do mucha ayuda, pero ellos más no pueden, esta situación la encuentro injusta, mi hijo necesita mucha atención, él está ahora enfermo, con un post traumático terrible. Yo elevé una solicitud al cónsul ahora, que he tenido constante comunicación con él, donde le explico toda la situación».*

Actualmente la familia se encuentra en Río de Janeiro sin poder tomar un vuelo hacia Chile y superar esta traumática situación vivida en las vacaciones de estos jóvenes sanfelipeños.